
V8 bestellt
Beitrag von „samson“ vom 22. August 2010 um 21:05

Also einer meiner Gründe ist die Beschleunigung und die Endgeschwindigkeit, obwohl ich mich

nicht als Rasser outen will  eher als Langstreckenfahrer dabei fahre ich gerne morgens um
3.30 Uhr los und nutze die freie Autobahn um das Auto auszufahren.

Mich selbst nerven Leute die zu dicht aufahren, das finde ich einfach nur dumm , leider
merken viele nicht wie Sie dem Rudelverhalten folgen und bei voller Autobahn immer dichter
auffahren.
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